

'Bulnes' aprovechó el tirón de las 'tech'

Hace tiempo que los fondos de renta variable internacional de gestión más activa incluyen a los valores tecnológicos dentro de sus carteras, lo que ha permitido a vehículos de inversión colectiva de reducido tamaño aparecer en los rankings de productos con mejor rentabilidad. Es el caso de *Bulnes Global*, que el año pasado terminó con una revalorización superior al 30%, lo que le ha permitido ganar entre los fondos españoles presentes en la *Liga Global de la gestión activa* de *elEconomista.es*, que cuenta con cerca de 150 fondos manejados por gestores españoles. Javier Morales, asesor del *Bulnes Global* para los clientes de banca privada de las cajas rurales, explica que el fondo está expuesto al sector tecnológico con empresas como Alphabet (matriz de Google), Ama-



Javier Morales, asesor del fondo *Bulnes Global*.

zon o Meta (Facebook), y al de semiconductores a través de TSMC y Nvidia. “La mayoría de estas empresas han estado con nosotros desde el lanzamiento del fondo en 2021, y les seguimos viendo unas ventajas competitivas muy fuertes”, subraya. La clave de su estrategia, según destaca, es aplicar selección de negocios con fuertes ventajas competitivas y sostenibles a largo plazo, y que no necesiten endeudarse para generar buenos retornos. “Con una cartera concentrada, el fondo se centra solo en las mejores oportunidades de inversión globales. Diseñado para poder servir como único fondo en cartera, *Bulnes Global* no sigue las modas del mercado ni se centra en inversiones temáticas, ofreciendo una opción sólida y diversificada para inversiones a largo plazo”, señala.